
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária

Estado de São Paulo

(Concede o Título de Cidadão Caraguatatubense ao Ilmo. Senhor Marcio Pereira
da Silva, pelos relevantes serviços prestados ao Município)

A CÂMARA MUNICIPAL DE CARAGUATATUBA APROVA:

Art. 1º. – Fica concedido o Título de Cidadão Caraguatatubense ao Ilmo. Senhor
Marcio Pereira da Silva, em reconhecimento aos relevantes serviços prestados ao
Município de Caraguatatuba.

Art. 2º. – A honraria constante deste Decreto Legislativo será outorgada em data a
ser previamente designada pelo homenageado, com antecedência de 30 (trinta)
dias, no prazo de 180 (cento e oitenta) dias.

Art.  3º.  – As despesas decorrentes da confecção e entrega do presente título
correrão por verba própria do orçamento do Legislativo.

Art.  4º.  – Este Decreto Legislativo entra em vigor  na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 06 de novembro de 2023.

CRISTIAN ALVES DE GODOI
Vereador Baduca Filho

JUSTIFICATIVA:

Vindo de uma família humilde de comerciantes, tendo que produzir o próprio
sustento, os pais de Márcio, seu Geraldo e dona Juventina, tinha a própria



plantação,  o  próprio  gado,  criação  de  porcos  e  galinhas.  Originários  de
Natividade da Serra – SP, sem muitos recursos para o sustento começaram a
comercializar leite e queijo em Caraguatatuba, sua mãe auxiliava o marido na
produção e cuidava dos filhos, que ao total são 11. Por ser uma família muito
carente,  os  irmãos  mais  velhos  ajudavam  os  pais  na  produção;  todos
compartilhavam do mesmo quarto e se alimentavam daquilo que plantavam. A
vontade da mãe era que os filhos estudassem para ter condições melhores.
Marcio no ensino fundamental andava 01: 30 para chegar a escola, que era
próximo ao centro; do 5º ao 8º já tinha ônibus escolar, do 8º ano ao ensino
Médio foi em Caraguatatuba, apesar da dificuldade, nunca parou de estudar,
pois somente assim poderia galgar melhores condições financeiras.

Aos 15 anos começou a acompanhar o pai nas viagens para Caraguatatuba a
trabalho e  assim despertou interesse pela  cidade Caraguatatuba.  Aos 16 se
mudou para a casa de um primo distante, no Bairro Morro do Algodão. Logo
arrumou um emprego como repositor em um mercadinho local, ganhando 200
reais. A paixão pela panificação nasceu por morar ao lado de uma padaria. No
seu tempo livre ia até a padaria buscar mais conhecimento sobre a panificação,
pois a tinha a certeza que muito em breve iria aparecer uma oportunidade para
trabalhar  nesse ramo de atividade.  Aos 17 anos,  começou a  carreira  como
ajudante  de  padeiro.  Com  seus  próprios  recursos  financeiros  adquiridos
durante  anos,  resultou  na  compra  de  um  terreno  e  posteriormente  na
construção  de  sua  casa.  Trabalhou  no  Mercado  Laticínios,  fomentando  a
experiência profissional, porém logo retornou para padaria, com uma proposta
de encarregado geral e dois salários, passo esse muito importante.

Trabalhou  11  anos  na  padaria  pão  do  ouro.  Após  anos  como  empregado,
corajosamente,  em  sociedade  resolveu  montar  o  seu  primeiro  negócio,  a
confeitaria  “mil  folhas”  no  bairro  Massaguaçu,  sociedade  essa  que  durou
alguns  meses.  Porém nunca  desistiu  dessa  atividade  e  em 2018  fundou  a
confeitaria “O segredo dos Doces”.

A confeitaria foi um sucesso, fazia festas, casamentos, noivados e etc... mas
ansiando por um desafio maior em 2020, abriu a própria padaria em sociedade
com 3 irmãos, padaria “O segredo dos Doces” localizada no Pontal de Santa
Marina. Foram tempos difíceis pois ocorreu a Pandemia (COVID 19), onde
muitos comércios fecharam suas portas, porém sua padaria se manteve aberta
pois estava classificada como serviço essencial, mantendo-se firme até 2021.
Desbravador  e  corajoso,  pois  a  pandemia  ainda  se  mantia  ativa,  abriu  a
segunda unidade da padaria, só que agora no bairro “Golfinho”, se tornando
referência local.    Passou por dois relacionamentos, um de 10 anos e o outro
de 3 anos. Casou-se novamente com Lorrayne da Silva Ferreira, que é 15 anos
mais nova e estão juntos a 3 anos.

Em 2023, abriu a terceira unidade da padaria. Atualmente emprega mais de
100 funcionários,  boa  parte  sendo mães  e  jovens,  além do  giro  comercial
ajudando trabalhadores da cidade e contribuindo para a economia da mesma,



ele costuma dizer que” o objetivo não é ter várias empresas, mas sim empregar
a cada dia mais, e colocar Deus na frente de tudo” e somente por isso que
nunca desistiu.  

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 24 de novembro de 2023.

CRISTIAN ALVES DE GODOI
Vereador Baduca Filho
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